



長かった梅雨もようやく明けましたが、今年は豪雨による甚大な被害が熊本県でも起きましたが、皆様方は如何だったでしょうか？被害に遭われた方にはお見舞い申し上げます。

コロナウイルスも収束の兆しも見えず、逆に拡大のニュースが流れる今日この頃です。なでしこの里では、コロナウイルスを持ち込まず、感染予防の取り組みを徹底しています。そのような中、施設の玄関には、ヒゴタイの花が立派に咲いて元気を与えています。

コロナウイルス感染拡大防止対策



防護服着脱訓練の様子！

コロナウイルス感染拡大を受けて、施設内では陽性者が出たと想定して、防護服の着脱訓練を行いました。どうすれば、汚染した防護服の表面を触らないように脱ぐことができるか、職員で意見を出し合いながら四苦八苦しなごらの訓練でした。



※なでしこの里では、面会制限中です。ご協力よろしく申し上げます。



出入口にスクリーンを設置しました！

野菜の収穫風景

今年も豊作でした！



7月の下旬に、ジャガイモの収穫を行いました。雨が続き収穫が遅くなり心配でしたが、沢山収穫することができました。利用者も、久々に土に触られて、「やっぱり畑はいいなあ」と生き活きとされていました。収穫したジャガイモは、これから、カレーやポテトサラダなどに使う予定です。



ジャガイモの収穫の様子！

8月の主な行事予定

- 8月中旬～ そうめん流し
- 8月5日 環境美化委員会
- 8月11日 地域運営推進会議
- 8月12日 看取り委員会
- 8月19日 特養おやつ作り
- 8月22日 防災委員会
- 8月25日 職員研修

☆職員さん募集しています！
なでしこの里で一緒に働いてみませんか？お気軽に連絡ください。